

MEZIS – Mein Essen Zahl Ich Selbst e.V.

So nennt sich eine neue „Initiative unbestechlicher Ärztinnen und Ärzte“. Die Mitglieder haben einen Verein gegründet, der allen Ärztinnen und Ärzten offen steht, die ihr Verschreibungsverhalten am Wohl des Patienten orientieren. Sie verpflichten sich, keine Pharmavertreter zu empfangen, keine Ärztemuster anzunehmen, bei Fortbildungsveranstaltungen das Essen selbst zu bezahlen, sich an keinen Anwendungsbeobachtungen zu beteiligen, keine gesponserte Praxissoftware zu nutzen und sich nur herstellerunabhängig fortzubilden. Den Mitgliedern steht ein E-Mail-Service und die Website (www.mezis.de) zur Verfügung. Es werden lokale Initiativen organisiert und unabhängige Fortbildung angeboten. Weitere Informationen und Aufnahmebedingungen über Dr. med. Eckhard Schreiber-Weber, Parkstraße 48, 32105 Bad Salzuflen.